

31 de mayo, 1985

Sr. D. Juan Luis Cebrián
EL PAIS
Miguel Yuste, 40
28037 MADRID

Querido amigo:

Tengo noticia de que propusiste mi candidatura para el premio Príncipe de Asturias de Humanidades y Comunicación. No tengo absolutamente ninguna duda de que tu propuesta fue un "primer motor" poderosísimo que siguió funcionando con plena efectividad hasta el final y de que sin él no hubiera habido, para mí, premio.

La verdad sea dicha que ha sido para mí una gran alegría recibir este premio prestigioso. Te envío estas palabras para agradecértelo muy sinceramente.

Como dicen por aquí: keep the good work. Con ello me refiero a EL PAIS, donde me es tan grato colaborar.

Un abrazo cordial de

